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ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO 
SANTO, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE 
SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZ, ÀS DEZ 
HORAS, NA SALA DAS SESSÕES, 
LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA 
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO SENHOR VICE-REITOR, 
PROFESSOR REINALDO CENTODUCATTE, E 
COM A PRESENÇA DOS SENHORES 
CONSELHEIROS: ARMANDO BIONDO FILHO, 
CARLOS ALBERTO REDINS, CRISTINA 
ENGEL DE ALVAREZ, IÚRI DRUMOND 
LOURO, GELSON SILVA JUNQUILHO, 
GILBERTO COSTA DRUMOND SOUSA, 
MARCELO SUZART DE ALMEIDA, MARIA 
APARECIDA SANTOS CORRÊA BARRETO, 
VALTER BRACHT, AMARÍLIO FERREIRA 
NETO, EMÍLIO MAMERI NETO, ANTÔNIO 
LOPES DE SOUZA NETO E ROGÉRIO 
ARAÚJO JORGE. AUSENTES, COM 
JUSTIFICATIVA, O MAGNÍFICO REITOR, 
PROFESSOR RUBENS SERGIO RASSELI, E 
OS SENHORES CONSELHEIROS WALDIR 
CINTRA DE JESUS JÚNIOR, JOSÉ EDUARDO 
MACEDO PEZZOPANE, ADAUTO EMMERICH 
OLIVEIRA E JOSÉ FRANCISCO TEIXEIRA DO 
AMARAL. O REITOR DO PERÍODO 
IMEDIATAMENTE ANTERIOR É O ATUAL 
REITOR. O CONSELHEO ESTÁ, NO 
MOMENTO, SEM REPRESENTAÇÃO DO 
CORPO DISCENTE. 

 
Havendo número legal, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com 
a palavra, consultou a plenária acerca da possibilidade de participação da 
Professora Sônia Maria da Costa Barreto, representante da Comissão 
Eleitoral designada por meio da Portaria nº 1.464/2010 – Reitor, na análise 
do primeiro ponto de pauta, processo nº 61.456/2008-22. Em seguida, ainda 
com a palavra, informou que o discente Vitor César Zille Noronha solicitou 
autorização da plenária para participar desta Sessão como ouvinte, tendo em 
vista o término de seu mandato como representante discente e o fato das 
indicações dos representantes do Diretório Central dos Estudantes (DCE) 
ainda não terem sido encaminhadas a este Conselho. Em votação, as 
autorizações foram aprovadas por unanimidade. Dessa forma, o discente 
Vitor César Zille Noronha, que se encontrava na antessala, adentrou na Sala 
das Sessões. O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, 
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comunicou que, considerando o que estabelece a Resolução nº 25/2009 
deste Conselho, o seguinte processo foi aprovado no âmbito da Comissão de 
Orçamento e Finanças: Processo: 1.006/2010-03. Interessado: Prefeitura 
Universitária. Assunto: contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa 
CEP Serviços e Projetos Ltda EPP, objetivando a prestação de serviços de 
manutenção preventiva e corretiva das redes elétricas externas de alta e 
baixa tensões nos campi Universitários de Goiabeiras e de Maruípe (Centro 
de Ciências da Saúde e Hospital Universitário “Cassiano Antonio Moraes”), 
localizados em Vitória/ES, com fornecimento total de mão de obra, peças de 
reposição e materiais de consumo em geral. Valor do contrato:                    
R$ 529.500,00 (quinhentos e vinte e nove mil e quinhentos reais). Pregão 
Presencial nº 049/2010. Relator: Conselheiro Armando Biondo Filho.                    
O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, comunicou que, 
no dia 24 de setembro de 2010, a Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), o 
Ministério da Justiça e a Reitoria da UFES realizarão a Caravana da Anistia 
no campus da UFES. Momento em que será feito o julgamento dos 
anistiados do período da ditadura. O Conselheiro Valter Bracht, com a 
palavra, informou que no Centro de Educação Física e Desportos (CEFD) 
acontecerá eleições para a direção no dia 22 de setembro de 2010. O 
Conselheiro Vitor César Zille Noronha, com a palavra, justificou o atraso no 
encaminhamento dos nomes dos Conselheiros estudantis e, em seguida, 
notificou o resultado das eleições do Diretório Central dos Estudantes (DCE). 
A Conselheira Maria Aparecida Santos Corrêa Barreto, com a palavra, 
agradeceu o apoio de todos nas eleições do Centro de Educação (CE) e 
comunicou que a chapa “Construção Plural” alcançou maioria dos votos 
garantindo, dessa forma, o quadriênio 2010-2014. Recebendo, com isso, os 
parabéns do Senhor Vice-Reitor, Professor Reinaldo Centoducatte.                        
O Conselheiro Rogério Araújo Jorge, com a palavra, informou que no dia 14 
de outubro de 2010 acontecerão as eleições unificadas de servidores para os 
três Conselhos Superiores, a saber: Conselho Universitário (CUn), Conselho 
de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE) e Conselho dos Curadores (CCUR). 
02. EXPEDIENTE: Os Conselheiros Armando Biondo Filho, Presidente da 
Comissão de Orçamento e Finanças, e Carlos Alberto Redins, Presidente da 
Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, com a palavra, 
solicitaram exclusão do item 03.21 constante da pauta, processo                     
nº 12.427/2009-75 – Centro de Ciências da Saúde (CCS) – Homologação do 
Termo de Rescisão Amigável do convênio nº 14/2007 celebrado entre a 
UFES e a Fundação de Apoio ao Hospital Universitário “Cassiano Antonio 
Moraes” (FAHUCAM), cujo objetivo era a execução, pela FAHUCAM, do 
“Programa Nacional de Reorientação da Formação Profissional em 
Enfermagem da UFES – Pró-Saúde”. A exclusão solicitada foi aprovada por 
unanimidade pela plenária. Não houve inversão de processos constantes da 
pauta. 03. ORDEM DO DIA: 03.01. PROCESSO Nº 61.456/2008-22 – 
COMISSÃO ELEITORAL DESIGNADA POR MEIO DA PORTARIA                    
Nº 1.464/2010-REITOR – Proposta de alteração da Resolução nº 12/2010 
deste Conselho, que estabelece normas para o processo eleitoral de escolha 
de representantes do corpo técnico-administrativo em educação desta 
Universidade junto aos Conselhos: Universitário, de Ensino, Pesquisa e 
Extensão e de Curadores. Neste momento, o Senhor Presidente, com a 
palavra, convidou a Professora Sônia Maria da Costa Barreto, que se 
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encontrava na antessala, a adentrar a Sala das Sessões. De posse da 
palavra, a Professora Sônia Maria da Costa Barreto, membro da supracitada 
Comissão Eleitoral, fez a leitura do seguinte projeto de resolução proposto 
pela mencionada Comissão, in verbis: “PROJETO DE RESOLUÇÃO. O 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO 
ESPÍRITO SANTO, no uso de usas atribuições legais e estatutárias, 
CONSIDERANDO o que consta do Processo nº 61.456/2008-22 – 
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E NORMAS/CUn; CONSIDERANDO a 
solicitação da Comissão Eleitoral designada por meio da Portaria                    
nº 1.464/2010-Reitor; CONSIDERANDO, ainda, .................... RESOLVE:                 
Art. 1º           Alterar os Artigos 11 e 14 do Anexo da Resolução nº 12/2010 
deste Conselho, da seguinte forma: Onde se lê: “Art. 11. Cada eleitor votará 
em 01 (uma) chapa para cada um dos Conselhos. Art. 14. ... I. ... II. ... III. 
campus de Maruípe: 03 (três) urnas, sendo 01 (uma) na Administração do 
Centro de Ciências da Saúde, 01 (uma) urna no Setor de Pessoal do Hospital 
Universitário “Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM) e 01 (uma) urna no 
Restaurante Universitário”; Leia-se: “Art. 11. O eleitor votará em até 02 
(duas) chapas para cada um dos Conselhos Universitário (CUn) e Ensino, 
Pesquisa e Extensão (CEPE), e em 01 (uma) chapa para o Conselho de 
Curadores. Art. 14. ... I. ... II. .... III. campus de Maruípe: 03 (três) urnas, 
sendo 01 (uma) na Administração do Centro de Ciências da Saúde e 02 
(duas) urnas no Hospital Universitário “Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM)”. 
Sala das Sessões, ................”. Em discussão, em votação, aprovado por 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA E UM BARRA 
DOIS MIL E DEZ. Após a aprovação deste processo, a Professora Sônia 
Maria da Costa Barreto se retirou da Sala de Sessões.                                 
03.02. PROCESSO Nº 6.332/2009-65 – DEPARTAMENTO DE 
ADMINISTRAÇÃO/PROAD – Homologação do contrato nº 1024/2010 
celebrado entre a UFES e a empresa DMI Óptica e Sistemas de Imagem 
Ltda. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura do parecer do 
Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, ausente com justificativa a esta 
Sessão, e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à 
referida homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento e a 
prestação de serviço de assistência técnica gratuita de 70 (setenta) 
microscópios para atender ao Centro de Ciências da Saúde desta 
Universidade. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E VINTE E CINCO BARRA 
DOIS MIL E DEZ. 03.03. PROCESSO Nº 1.707/2010-34 – HOSPITAL 
UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação do contrato nº 51/2010 celebrado entre a UFES e a empresa 
Horto Central Marataízes Ltda. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, 
fez a leitura do parecer do Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, 
ausente com justificativa a esta Sessão, e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é o fornecimento de hortifrutigranjeiros, pelo período de 12 (doze) 
meses, para atender ao Serviço de Nutrição do HUCAM. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E VINTE E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZ.                            
03.04. PROCESSO Nº 1.436/2010-17 – DEPARTAMENTO DE 
GEMOLOGIA/CCJE – Homologação do Primeiro Termo Aditivo ao contrato 
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nº 35/2010 celebrado entre a UFES e o Senhor José de Deus Coelho Lages. 
O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura do parecer do 
Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, ausente com justificativa a esta 
Sessão, e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à 
referida homologação do Primeiro Termo Aditivo, cujo objetivo é prorrogar a 
vigência contratual por 02 (dois) meses, a contar de 13 de agosto de 2010 
até 13 de outubro de 2010. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E VINTE E SETE 
BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.05. PROCESSO Nº 1.439/2010-51 – 
DEPARTAMENTO DE GEMOLOGIA/CCJE – Homologação do Primeiro 
Termo Aditivo ao contrato nº 38/2010 celebrado entre a UFES e o Senhor 
Reinaldo Miranda Martins. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a 
leitura do parecer do Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, ausente com 
justificativa a esta Sessão, e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do Primeiro Termo Aditivo, cujo 
objetivo é prorrogar a vigência contratual por 02 (dois) meses, a contar de 13 
de agosto de 2010 até 13 de outubro de 2010. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E 
VINTE E OITO BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.06. PROCESSO                             
Nº 63.298/2008-45 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Homologação do 
Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 104/2009 celebrado entre a UFES e a 
empresa Scap Auto Center Ltda-ME. O Conselheiro Valter Bracht, com a 
palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Waldir Cintra de Jesus 
Júnior, ausente com justificativa a esta Sessão, e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do Primeiro 
Termo Aditivo, cujo objetivo é acrescentar serviços ao contrato original, no 
montante de 25% (vinte e cinco por cento) do valor do contrato. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO DUZENTOS E VINTE E NOVE BARRA DOIS MIL E DEZ.             
03.07. PROCESSO Nº 22.525/2006-11 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação dos contratos nos 01/2007 e 1006/2007 celebrados, 
respectivamente, entre a UFES e as empresas Conscópia Comércio e 
Assistência de Copiadoras Ltda ME e Seven Copiadora Ltda e do Terceiro 
Termo Aditivo ao contrato nº 01/2007. O Conselheiro Valter Bracht, com a 
palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Waldir Cintra de Jesus 
Júnior, ausente com justificativa a esta Sessão, e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação dos contratos, 
objetivando a concessão remunerada de espaços para empresas 
especializadas em reprodução de fotocópias e afins, para atender 
exclusivamente a alunos e visitantes desta Universidade, e à homologação 
do Terceiro Termo Aditivo ao contrato nº 01/2007, visando prorrogar a 
vigência da concessão por mais 12 (doze) meses a contar de 22 de fevereiro 
de 2010 e reajustar o valor mensal do aluguel para R$ 4.078,46 (quatro mil, 
setenta e oito reais e quarenta e seis centavos). Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixadas as DECISÕES NÚMEROS 
DUZENTOS E TRINTA, DUZENTOS E TRINTA E UM E DUZENTOS E 
TRINTA E DOIS BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.08. PROCESSO                          
Nº 1.710/2010-58 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” (HUCAM) – Homologação do contrato nº 49/2010 celebrado entre 
a UFES e a empresa La Vita Comércio Varejista de Produtos Alimentícios 
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Ltda. O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento 
de dieta enteral com contrato de comodato e garantia de assistência técnica. 
Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E TRINTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E 
DEZ. 03.09. PROCESSO Nº 21.686/2009-30 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO 
“CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Homologação do contrato              
nº 1020/2010 celebrado entre a UFES e a empresa KCR Comércio de 
Equipamentos Ltda ME. O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é o fornecimento e a prestação de serviços de assistência técnica de 
equipamentos laboratoriais e hospitalares para atender à Pediatria do 
HUCAM. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E TRINTA E QUATRO BARRA DOIS MIL 
E DEZ. 03.10. PROCESSO Nº 9.370/2006-27 – PREFEITURA 
UNIVERSITÁRIA – Homologação do Quarto Termo Aditivo ao contrato                 
nº 65/2006 celebrado entre a UFES e a empresa Acomar Reforma e 
Refrigeração Ltda. O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do Quarto Termo 
Aditivo, cujo objetivo é prorrogar o prazo do contrato pelo período de 12 
(doze) meses, contados a partir de 10 de agosto de 2010. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E TRINTA E CINCO BARRA DOIS MIL E DEZ.                      
03.11. PROCESSO Nº 9.923/2010-28 – SISTEMA INTEGRADO DE 
BIBLIOTECAS (SIB/UFES) – Homologação do contrato nº 68/2010 
celebrado entre a UFES e a empresa Dias Distribuidora de Livros Ltda. O 
Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento de livros para 
atender ao Sistema Integrado de Bibliotecas desta Universidade. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO DUZENTOS E TRINTA E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZ.       
03.12. PROCESSO Nº 1.708/2010-89 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO 
“CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Homologação do contrato  
nº 53/2010 celebrado entre a UFES e a empresa Lemos Transportadora e 
Comércio Ltda ME. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura 
de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento 
de suco em polpa de fruta com comodato de 01 (um) freezer para atender ao 
Serviço de Nutrição do HUCAM. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E TRINTA E 
SETE BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.13. PROCESSO Nº 19.451/2009-88 – 
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) 
– Homologação do contrato nº 52/2010 celebrado entre a UFES e a empresa 
Labinbraz Comercial Ltda. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento 
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de kit de bioquímica com comodato (com manutenção) dos equipamentos 
destinados ao HUCAM, pelo período de 12 (doze) meses. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E TRINTA E OITO BARRA DOIS MIL E DEZ.                        
03.14. PROCESSO Nº 1.806/2010-16 – CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE 
DO ESPÍRITO SANTO (CEUNES) – Homologação do contrato nº 02/2010 
celebrado entre a UFES e a empresa Tapume Construções e Recuperação 
de Obras Civis Ltda. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura 
de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a execução de 
segunda etapa do muro do CEUNES. Em discussão, em votação, aprovados 
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E TRINTA E 
NOVE BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.15. PROCESSO Nº 8.658/2010-61 – 
SISTEMA INTEGRADO DE BIBLIOTECAS (SIB/UFES) – Homologação do 
contrato celebrado entre a UFES e a empresa Milaré Editora e Distribuidora 
de Livros Ltda. O Conselheiro Marcelo Suzart de Almeida, com a palavra, fez 
a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o 
fornecimento de livros para atender ao SIB/UFES. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E QUARENTA BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.16. PROCESSO 
Nº 48.184/2008-75 – DEPARTAMENTO DE HISTÓRIA/CCHN – 
Homologação do Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 58/2009 celebrado 
entre a UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O 
Conselheiro Marcelo Suzart de Almeida, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à 
referida homologação do Primeiro Termo Aditivo, cujo objetivo é incluir 
planilha de receitas e despesas reorçamentada e prorrogar a vigência 
contratual - Curso de Pós-graduação “Lato Sensu” Especialização em 
História Afro-Brasileira: Itinerários Históricos da Cultura Negra. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO DUZENTOS E QUARENTA E UM BARRA DOIS MIL E DEZ. 
03.17. PROCESSO Nº 4.703/2009-74 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do Segundo Termo Aditivo ao contrato nº 02/2010 celebrado 
entre a UFES e a empresa RMA - Construções Reformas e Serviços Ltda. O 
Conselheiro Marcelo Suzart de Almeida, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à 
referida homologação do Segundo Termo Aditivo, cujo objetivo é adicionar 
qualitativa e quantitativamente os serviços do contrato original no montante 
de R$ 47,73% (quarenta e sete vírgula setenta e três por cento) do valor 
contratado. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E QUARENTA E DOIS BARRA DOIS 
MIL E DEZ. 03.18. PROCESSO Nº 1.463/2010-90 – PREFEITURA 
UNIVERSITÁRIA – Homologação do contrato nº 66/2010 celebrado entre a 
UFES e a empresa Elevadores Nacional do Brasil Ltda. A Conselheira 
Cristina Engel de Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é a prestação de serviços de 
manutenção preventiva e corretiva de elevadores de passageiros e monta-
carga, com fornecimento de peças, mão de obras, insumos e componentes 
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genuínos dos respectivos fabricantes para atender aos diversos setores da 
Universidade. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E QUARENTA E TRÊS BARRA 
DOIS MIL E DEZ. 03.19. PROCESSO Nº 8.876/2009-61 – PREFEITURA 
UNIVERSITÁRIA – Homologação do Primeiro Termo Aditivo ao contrato                   
nº 101/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Lumam Montagens e 
Instalações Ltda EPP. A Conselheira Cristina Engel de Alvarez, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do Primeiro 
Termo Aditivo, cujo objetivo é prorrogar o prazo de vigência por mais 60 
(sessenta) dias, a contar de 23 de julho de 2010 até 20 de setembro de 2010, 
estender a execução do contrato para a mesma data e adicionar 14,18% 
(quatorze vírgula dezoito por cento) de valor ao contrato. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E QUARENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E DEZ.              
03.20. PROCESSO Nº 60.325/2008-28 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do Segundo Termo Aditivo ao contrato nº 26/2009 celebrado 
entre a UFES e a empresa Irisar Construções, Serviços, Conservação e 
Limpeza Ltda. A Conselheira Cristina Engel de Alvarez, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do Segundo Termo Aditivo, cujo objetivo é 
adicionar o valor de R$ 13.786,07 (treze mil, setecentos e oitenta e seis reais 
e sete centavos) ao contrato referente a reajuste para o reequilíbrio do 
instrumento original. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E QUARENTA E CINCO 
BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.21. PROCESSO Nº 26.474/2009-49 – 
DEPARTAMENTO DE OCEANOGRAFIA E ECOLOGIA/CCHN – 
Homologação do contrato nº 1006/2010 celebrado entre a UFES e a 
Fundação de Desenvolvimento Científico e Cultural (FUNDECC). O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à 
referida homologação do contrato, cujo objetivo é a prestação de serviços 
técnico-científicos para a elaboração do Zoneamento Ecológico e Econômico 
Costeiro e Marinho do Estado do Espírito Santo por meio de uma base 
organizada de informações, contribuindo para a definição de áreas 
estratégicas para o desenvolvimento sustentável da região. Em discussão, 
em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E QUARENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZ.                  
03.22. PROCESSO Nº 6.643/2010-68 – CENTRO TECNOLÓGICO (CT) – 
Projeto de Extensão “Desenvolvimento e Manutenção do Laboratório de 
Topografia e Cartografia (LTC) através de Disponibilização de Dados de 
Monitoramento Pluviográfico e Informações de Modelagem Geológico-
Geotécnica Digital” e homologação do contrato nº 76/2010 celebrado entre a 
UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O Conselheiro 
Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis aos referidos 
Projeto de Extensão e contrato. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E QUARENTA E 
SETE BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.23. PROCESSO Nº 68.466/2009-70 – 
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS (CCA) – Homologação do Segundo 
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Termo Aditivo ao contrato nº 05/2010 celebrado entre a UFES e a empresa 
Santa Maria Engenharia Ltda EPP. O Conselheiro Armando Biondo Filho, 
com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do Segundo 
Termo Aditivo, cujo objetivo é prorrogar o prazo de vigência por mais 90 
(noventa) dias a partir de 09 de agosto de 2010, estender o prazo de 
execução até a mesma data, bem como alterar a Cláusula Décima Quarta – 
Do Representante da UFES, do instrumento original. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E QUARENTA E OITO BARRA DOIS MIL E DEZ.                 
03.24. PROCESSO Nº 11.199/2010-01 – CENTRO DE CIÊNCIAS 
AGRÁRIAS (CCA) – Homologação do convênio nº 1008/2010 celebrado 
entre a UFES e o Município de Alegre. O Conselheiro Rogério Araújo Jorge, 
com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis à referida 
homologação do convênio, cujo objetivo é proporcionar estágio aos alunos 
regularmente matriculados e que frequentam efetivamente cursos da 
universidade, visando à complementação do ensino e da aprendizagem, a 
serem planejados, acompanhados e avaliados em conformidade com os 
currículos e programas acadêmicos e com treinamento prático e 
aperfeiçoamento técnico, cultural, científico e social. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E QUARENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E DEZ.                 
03.25. PROCESSO Nº 192/2010-55 – CENTRO TECNOLÓGICO (CT) – 
Homologação do Protocolo de Intenções nº 04/2010 celebrado entre a UFES 
e a Universidade Técnica de Kazan (KTU) – A.N. Tupolev, situada na Rússia. 
O Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e 
Culturais, favoráveis à referida homologação do Protocolo de Intenções, cujo 
objetivo é definir as condições gerais de uma cooperação técnica-científica e 
pedagógica entre a KTU e o CT da UFES, de forma a facilitar reciprocamente 
os intercâmbios acadêmicos e científicos, a pesquisa e a transferência de 
conhecimento visando o interesse e o benefício mútuo. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E CINQUENTA BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.26. PROCESSO 
Nº 7.040/2010-83 – PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 
INFORMÁTICA (PPGI/CT) – Criação do Curso de Pós-graduação                   
stricto sensu, em nível de Doutorado, em Ciências da Computação/CT. O 
Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e 
Culturais, favoráveis à referida criação. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA E 
DOIS BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.27. PROCESSO Nº 13.296/2010-20 – 
COMISSÃO COORDENADORA DO VESTIBULAR (CCV) – Projeto Básico 
para realização do Processo Seletivo da UFES para ingresso nos Cursos de 
Graduação no ano letivo de 2011. O Conselheiro Armando Biondo Filho, com 
a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido Projeto Básico. Em discussão, 
em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO 
NÚMERO TRINTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.28. PROCESSO 
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Nº 46.171/2008-61 – JOÃO BATISTA POZZATO RODRIGUES – Recurso 
Administrativo. O Conselheiro Iúri Drumond Louro, com a palavra, fez a 
leitura do parecer do Conselheiro Edebrande Cavalieri e do parecer da 
Comissão de Legislação e Normas, contrários ao referido recurso. Em 
discussão, o Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, solicitou 
“vistas” do processo, tendo sua solicitação sido deferida pelo Senhor 
Presidente. 03.29. PROCESSO Nº 64.663/2008-39 – JOÃO BATISTA 
POZZATO RODRIGUES E OUTROS – Recursos Administrativos. O 
Conselheiro Iúri Drumond Louro, com a palavra, fez a leitura do parecer do 
Conselheiro Edebrande Cavalieri e do parecer da Comissão de Legislação e 
Normas, contrários aos referidos recursos. Várias discussões ocorreram 
entre os Conselheiros presentes, ocasião em que ficou constatado o atual 
momento de extrema necessidade de pessoal para o Hospital Universitário 
“Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM). Em discussão, em votação, aprovados 
por maioria. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E CINQUENTA E 
UM BARRA DOIS MIL E DEZ. 04. PALAVRA LIVRE: Não houve. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão às doze 
horas e dez minutos. Do que era para constar, eu, Renato Carlos Schwab 
Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente Ata que, após lida e 
aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos Senhores 
Conselheiros presentes. 


